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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時  令和６年９月１０日 午後４時００分 から 

 令和６年９月１０日 午後６時１５分 まで 

開 催 場 所 筑紫野警察署、大宰府交番 

出 席 者 

警察署協議会  会長以下８名 

 

警 察 署 
署長、地域課長、警備課長、総務第二課長、 

事務局 

 

議 事 概 要 

 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 本日は暑さが続く中、警察署協議会に御出席頂き感謝申し上げる。 

○ 委員の活発な意見をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○  本日は、大変お忙しい中、交番勤務員の激励を行っていただきお礼申し上げ

る。 

地域課員は日々暑い中、重い装備品を付け２４時間勤務し、事件や事故の現

場に真っ先に駆けつけている。 

当署の地域課員は、職務質問での検挙数は県内でトップクラスの成績であり、 

  地域の安全安心のため、犯罪及び交通事故の抑止等に取り組んでいる。 

〇 管内の治安情勢については、犯罪発生件数は増加傾向であるが、７月に発生

した筑紫野市内のカラオケ店における強盗事件ついては、早期検挙に至ってい

るのでご安心いただきたい。 

〇 最近は、ＳＮＳ型投資詐欺の発生が増加しており、管内でも多数発生してい

るので、委員の皆様も甘い投資話にはご注意いただきたい。 

〇 本日は委員の皆様の忌憚ないご意見を聞かせていただき、業務に反映させて

いくので、どうぞよろしくお願いする。 

 

【報告事項】（地域課長） 

 ○ 犯罪情勢について 

 ○ 交通事故情勢等について 

○ 暴力団等対策について 
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○ ニセ電話詐欺、ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺について 

 ○ 安全安心まちづくり（自転車盗抑止対策）について 

     

【質疑応答等】 

 ○ 自転車盗に対する警戒依頼 

自転車盗が増えているので、駅やバス停周辺の警戒をお願いしたい。 

○ 自転車指導啓発重点地区について 

「現在は大佐野地区が重点地区となっているが、今後も継続して同地区で 

指導啓発活動を行っていくのか」等の質疑があり、地域課長から「管内の情

勢に合わせて地区の変更が考えられるが、活動については継続して行ってい

く」旨の回答があった。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（Ａ４） 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 
 

 議 事 概 要  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


